

# Pourquoi la direction de la prière a-t-elle été changée de la Mosquée Al-Aqsa à la Mosquée sacrée de La Mecque ?

La Ka'ba a été mentionnée de nombreuses fois au cours de l'histoire. Les gens l'avaient l'habitude de visiter chaque année, même depuis les régions les plus éloignées de la péninsule arabique, ce qui témoignait du grand respect qu'ils lui portaient. Elle était également mentionnée dans les prophéties de l'Ancien Testament : "Au fur et à mesure qu'ils traversent la vallée de Bakka, ils en font une source." [300]

Les Arabes vénéraient la Maison sacrée durant leur époque d'ignorance préislamique. Lorsque le Prophète Muhammad a été envoyé, Allah Tout-Puissant a fait de Jérusalem sa première direction de prière. Ensuite, Il lui a ordonné de se tourner vers la Maison sacrée pour distinguer ceux qui étaient sincères envers Allah de ceux qui se détournaient de Lui parmi les partisans du Prophète Muhammad. L'objectif principal derrière ce changement de direction de prière était de rendre les cœurs totalement dévoués à Allah et de les purifier de tout attachement à autre chose qu'Allah. Les musulmans, ainsi, se sont soumis et se sont tournés vers la nouvelle direction de prière comme l'avait ordonné le Prophète. Les Juifs considéraient que le fait que le Prophète se tournât vers Jérusalem en prière était un argument soutenant leur position. Ancien Testament, Psaumes : 84.

De plus, ce changement de direction de prière a également marqué un tournant et symbolisé le transfert du leadership religieux aux Arabes après avoir été retiré aux Fils d'Israël en raison de leur violation des alliances avec le Seigneur de l'Univers.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/fr/show/110/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/110/>

Sunday 14th of December 2025 06:29:04 PM